



Übergabe (von links): Bernd Zimmermann, Guido Morlock, Josef Bruns, Adelbert Brütsch, Norbert Schild, Wilhelm Fischer, Dorothee Dauwalter und Agnes Witram. FOTO: FOTOCUB

Neue Bilder zieren das Krankenhaus

Großformatige Fotos verschönern die sonst kahlen, langen Wände von Fluren, Aufenthaltsräumen und Patientenzimmern

Stockach Gute Taten geschehen oft im Stillen ohne Öffentlichkeit. So war es auch wieder bei einer Aktion im Krankenhaus Stockach. Der Fotoclub Zizenhausen machte das auf besonders anspruchsvolle Weise. Seit elf Jahren werden zweimal jährlich im Krankenhaus in den Fluren, Aufenthaltsräumen und Patientenzimmern meist großflächige Bilder aufgehängt, die die sonst kahlen, langen Wände verschönern und zum Betrachten animieren. Neu in diesem Jahr ist die Bebilderung des MVZ, schreibt der Verein in einer Mitteilung.

Jetzt sind Bilder von Winter- und Schneelandschaften zu sehen, die im nächsten Frühjahr gegen Sommerbilder ausgetauscht werden. Die Fotografien von höchster Qualität in farblich abgestimmten Rahmen, auf Papier oder Leinwand von Natur, Menschen, Tieren, Städten und Landschaften wurden von den Fotografen des Clubs gemacht und gerahmt. Auch sind einige Bilder aus dem Bereich Experimentalfotografie zu sehen, die der Vorsitzende Norbert Schild in seinem Studio zu Hause gestaltet und fotografiert hat.

Kürzlich hat Norbert Schild mit sechs Mitgliedern des Fotoclubs Zizenhausen die bisher aufgehängten Sommerbilder ausgetauscht. Dies ist bei mehr als 120 Bildern mit großem Aufwand verbunden. Die Bilder werden aus den Rahmen

entnommen, die neuen Bilder mit der Farbe der Rahmen abgestimmt, montiert und wieder aufgehängt. Das alles geschieht ehrenamtlich.

Die Krankenhausleitung, die Mitarbeiter, Patienten und Besucher sind darüber sehr erfreut und nehmen die Gelegenheit zur Betrachtung der vielfältigen und eindrucksvollen Aufnahmen gerne wahr. Für viele wird so die Wartezeit mit der Kunstschau angenehm verkürzt. Die Räume und Flure des Krankenhauses werden damit zur Begegnungsstätte und zum Erlebnisraum, zur kostenfreien Kunstgalerie von Stockach. Bernd Zimmermann, kommissarischer Geschäftsführer, dankte dem Fotoclub Zizenhausen für seine beispielhafte Unterstützung des Krankenhauses. (pm/sav)